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Top 6.1 Faschingsveranstaltung

Der Vorsitzende unterrichtet die Ortsratsmitglieder, dass die Faschingsveranstaltung in 
der neuen Halle stattgefunden habe.
ORM Kranz fasst zusammen, dass festgestellt wurde, dass die Grundvoraussetzung, 
die Logistik wie z. B. Steckdosen und ähnliches viel besser sei als zuvor. Problematisch 
sei die nicht fertige Toilettenanlage gewesen, aber trotzdem sei die Veranstaltung 
relativ problemlos über die Bühne gegangen. 
ORM Fremgen gibt den Hinweis, dass der Vorsitzende des Karnevalvereines sich 
ausdrücklich nochmals bei der Verwaltung und den Mitarbeitern des Baubetriebshofes 
bedankt habe, dass diese in der Halle richtig gute Arbeit gemacht hätten. Dies solle 
auch mal erwähnt werden, da diese Mitarbeiter in den letzten Tagen vor der 
Veranstaltung nochmal richtig Gas gegeben hätten und kleinere, auch optische Mängel 
behoben hätten. 
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